

9月 はっぴいだより

発行：親子ふれあいひろば「はっぴい」
勝央町勝間田788 Tel&fax0868-38-6032

2015.8.27発



9月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
			童謡・唱歌		自由遊び	
6	7	8	9	10	11	12
	絵本の日		お楽しみ会	2・3歳児集まれ!	自由遊び	
13	14	15	16	17	18	19
	絵本の日		お誕生日会	1歳児集まれ!	自由遊び	
20	21	22	23	24	25	26
	敬老の日	国民の休日	秋分の日	2・3歳児集まれ!	自由遊び	
27	28	29	30			
	絵本の日		わらべうたあそび			

○ 自由遊びの日は、「はっぴい」のいろいろなコーナーで遊ぶことができます。
○ /の日は「はっぴい」はお休みです。
※ 大雨・暴風など、警報の出た場合には「はっぴい」はお休みさせていただきます。
※ 集団で遊ぶ場所なので、風邪などで体調の悪い日にはご遠慮ください。

9月10日24日(木)10:00~ 「2・3歳児集まれ！」

8月にお休みしていた「2・3歳児集まれ！」を再開します。今月で前期9回が終わりです。後期申し込みを9月10日まで受け付けます。希望される方は、はっぴい事務所までお尋ねください。

【10月の行事予定】

- 10月7日(水)みんなで歌おう!
童謡・唱歌
- 10月8日22日(木)2・3歳児集まれ!
- 10月10日11日 金時祭り
- 10月14日(水)お楽しみ会(運動会)
- 10月15日(木)1歳児集まれ!
- 10月21日(水)お誕生日会
- 10月28日(水)ハロウィンパーティー
- 10月30日(金)勝央図書館 関司書のブックトーク

9月2日(水)10:15~ 「みんなで歌おう! 童謡・唱歌」

今月は、鈴木英子先生のご指導で、地域の方々と一緒に、「つき」など秋の歌を歌います。情緒豊かな歌を、子ども達からおじいちゃん、おばあちゃんまで、みんなで一緒に楽しく歌いましょう。

9月9日(水)10:15~「お楽しみ会」

今年の仲秋の名月(十五夜)は9月23日で、少し早いですが、「お月見会」をします。十五夜は、お芋(里芋)の収穫時期なので「芋名月」ともいいます。すすきといっしょに団子やお芋を供えて、自然の恵みに感謝し、五穀豊穡をお祈りしたそうです。はっぴいでは、お月様の歌を歌ったり、人形劇を見て、子ども達が月や星などの自然に興味を持ってくれるといいなと思っています。

9月16日(水)10:15~「お誕生日会」

9月のお誕生日児は8名。みんなでお誕生日をお祝いしましょう。毎月お母さん方から「最近成長したなと思う事」「どんな子どもに成長してほしいか」など聞かせるのが、とても楽しみです。

9月30日(水)11:15~「わらべうたあそび」

神田先生に10月に向けて、新しいわらべうたを教えてください。はっぴいでは毎回楽しんで遊んでいるわらべうたあそびですが、実は人を人として育てるための知恵が詰まっています。親子でふれあいあそびをしながら、大事なことを一緒に学んでいきましょう。

子育て講座の様子

7月29日(水)に子育て講座を行いました。はじめに瀧上保健師より「子どもの感染症とその対処法についてお話していただきました。その後、2歳児グループと0・1歳児グループに分かれて子育てについてお話ししました。その時の様子をお伝えします。



瀧上保健師さんのお話

【夏に流行する感染症】水疱瘡・プール熱・結膜炎・とびひ・水いぼ・手足口病・ロタウイルス・ヘルパンギーナ
【予防法】手洗い・うがいが一番! YOU TUBEにビオレの手洗い歌がでています。その歌で、指の間も手首も洗えるのでおすすめです。

アドバイザー神田さんのお話

グループトークの後、皆さんから出たご意見を聞いて、神田さんから子育てについてアドバイスいただきました。

- ① 子どもとしっかり向き合おう! ...忙しくて後ろから声をかけて終わりにしていませんか? 前に回ってしっかり目を見て子どもの心に届くように話をしましょう。小さくまだ話せない子どもにも、わらべうたや歌を用いて声かけしましょう。
- ② 2歳になると、母の言う事がわかるようになり、我慢できるようにもなってきます。母に無理を言う時には「今はできない」と目を見てきっぱり言いましょう。
- ③ 今から生活リズムを守ることを大切にしましょう。

顔をみずに声掛していることが多かったので、目を見てしっかり心をつなげることを意識しようと思います。
“できない”“しない”に対して、つい怒ったり、イライラしてしましますが、“次頑張ろう!”で前向きに対応していきたいです。

同じような悩みの方の意見を聞けたり、実践してみたいな...ということもたくさんありました。「歳児集まれ!」にしてもそうですが、意見交換の場があることは、とても良いと思います。

上の子が大きくなった今、この頃(0~3歳)にしていたことがすごく大事だったなあと感じています。注意より褒めることを大切に。愛情をしっかり注ぐこと。目をしっかり合わせる事。当たり前のお事がおろそかになったり、忘れがちで、このような機会があると普段の自分の子育てを見直し、新しい考え方も聞けてとても良かったです。

参加されたお母さん方の感想



いろいろ本やテレビで子育てのことを読んだり見たりします。それも良いことだと思いますが、やっぱり実際のママの意見や経験談を聞くのが一番勉強になります。
是非またこういう機会を作って欲しいと思います。

皆さんのお話と神田先生のお話を聞いて、いつもこうしなくちゃ...と思っていたけど、ついまいいか...と思うことが多かったのですが、改めて今日のお話を聞いて、しっかり子どもの目を見て話す。絵本・歌をしっかりと聞かせる。子どもをしっかり見つめて抱っこをしたりスキンシップをとる!!この年齢が大事な時期なので、子どもとの時間を大切にしたいです。